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经市人民政府同意，我市防空警报定于９
月１５日上午１０：３０至１２：００进行试鸣，望市民
听到防空警报音响后，不要惊慌，仍保持正常的

工作和生活。
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本报记者 王 伟 魏书杰 陈 锋

这是一个开放的年代!经济的"性格#也因为开
放而变得越来越外向$

在这个年代!郑州把"大门%彻底打开!越来越有
激情&市外的'省外的'国外的企业和资本争相登陆
郑州!或独资建厂'或兼并重组(而郑州的企业也纷
纷走向市外'省外和国外))

本土和外地!两个舞台!上演着不同的"剧目%!

演绎着同样的精彩$

"海马来了%!这是郑州经济圈近期热议的话题$

今年
!

月成功购并郑州轻型汽车制造厂后! 由海马
股份控股的海马*郑州+汽车有限公司已于近日成立!

公司计划在郑州生产微型经济型轿车! 首款车型初
定明年底下线$一位经济界人士说&,这是郑州近年来
引进的又一个大项目!圆了郑州生产小轿车的梦$ %

其实!对于郑州这个汽车产业,提速前进%的城
市来说!汽车巨头的进入并不是特别新鲜的事儿$早
在

"##"

年 ! 宇通就引进了世界商用车巨头德国
$%&

(

"##'

年东风汽车股份有限公司又重组郑州日
产(今年初!江苏卓达汽车零部件公司也在郑州经济
技术开发区投资建厂))汽车巨头争先恐后抢滩郑
州!看中的是郑州良好的产业基础!更有,得中原者
得天下%的区位优势$

同样想立足中原'辐射全国的不只是汽车巨头$

食品大王们对郑州这片热土也,觊觎%已久$ 可口可
乐'统一'康师傅'娃哈哈'今麦郎等都已在郑州建立
生产基地!百事可乐的郑州生产项目也在运作之中$

还有光明'三鹿'雅士利等奶业巨头!也通
过兼并本土企业或独资建厂实现了挺进
中原的梦想$ 眼下! 你到超市买可乐'绿
茶'矿泉水或其他饮品!看一下生产厂址
就会发现!不少名牌都是,郑州制造%$

这些天!拓普轧制技术有限公司成了
,香饽饽%! 国际投资巨头摩根士丹利'电
子巨头西门子负责人接连到访!商谈合作
事宜$ 摩根有意注资上亿美元!推动拓普
海外上市并扩展国际市场$

截至目前! 世界
(##

强中已有
)*

家进
入我市!杜邦'拉法基'

+,

'明电舍'台塑))

这些誉冠全球的企业巨头! 在我们生活的

这座城市已有不少投资项目$ 三一重工'格力电
器等国内巨头也纷纷逐鹿绿城))

业内人士指出!海外或省外企业大量涌入
郑州!既符合世界经济一体化的潮流!也是国
际或国内产业梯次转移的结果$

当外来 ,和尚 %争相在郑州大舞台上 ,念
经%的时候!郑州本土企业也纷纷试水海外!用
自己的实力去闯荡外面的世界$

,对外开放前期!我们的主要任务是招商
引资!要把国外'省外'市外的优势企业和资本
吸引到郑州来!发展自己'壮大自己$ 具有一定
的基础以后!我们的企业也要走出去!到市外'

省外乃至国外去投资'去办厂$ %谈起企业走出

去!市经委负责同志非常兴奋和自豪$

阳光油脂兼并重组许昌' 开封两家企业!

把生产经营的触角伸到了市外(宇通通过在兰
州设点!掌控整个大西北(金苑挺进武汉建厂!

产品辐射整个长江流域(三全'思念纷纷在北
京'上海'宁夏'成都等地设立分公司))在中

国地图前!市经委经济运行局工作人员为记者
,指点江山%&,最多的还是金星!目前已在全国
)-

多个省设立了
./

家分公司!形成了与青岛'

燕京等啤酒巨头分庭抗礼的局面$ %

胸怀天下的郑州企业!并不满足于,品味%

国内大餐$ 近几年来!它们的眼光又盯住国际
大市场!争相到那里去闯荡'去淘金$

宇通客车刚一出口古巴!集团就决定在古巴
设立办事机构!公司负责海外市场的部门也随之
大幅扩编(出口业务越来越多的郑州日产!也在
出口重点国设立生产机构( 郑纺机则接连在印
度'巴基斯坦'孟加拉国三国设立海外办事处!就
是要做大做强国际市场(仓西实业是巩义一家名
不见经传的企业!他们抓住在北京国际展会上得
到的消息!把自己的企业办到了尼日利亚!打开
了,郑州制造%进入非洲市场的通道))

近年来!郑州企业境外投资风起云涌$仅今
年前

*

个月! 全市新核准成立的境外投资企业
就有

(

家$ 他们是&中联矿业有限公司'远通通
信技术有限公司'中刚股份有限公司'嘉晨仪器
*香港+有限公司'

,01

祥和电气设备有限公司$

这些企业投资的国家和地区包括阿尔及利亚'

孟加拉国'哈萨克斯坦'印度'中国香港!涉及地
质勘察'通信'钢铁'电子仪器等多个领域$

-中国企业
(##

强分析报告 .指出 !在当
今经济全球化的背景下! 每一个中国企业都
要以全球化视野来从事经营活动$ 不要再把
自己仅看做一个本地企业'一个本国企业!而
要把自己看做是全球产业链中的一个企业 $

郑州的企业越来越认识到&,国际化的意义不
仅在于出口赚钱! 更在于为企业提供获取国
际资源的平台$ %

!

总值班 张利民
!
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今天白天到夜里 多云转阵雨
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本报讯*记者 武建玲+昨日上午!我
市召开市直有关单位主要负责同志参加
的改善民生座谈会$ 省委常委'市委书记
王文超在会上指出!改善民生是最大的政
治!各级党委'政府和各有关部门要将其
摆在重要位置!采取有效措施!下大力气
将此项工作抓实'抓好!抓出成效$

会上!市财政局'市教育局'市委宣传
部'市劳动和社会保障局'市物价局'市委
政法委'市民政局'市房管局'市环保局等
市直单位!先后结合实际!介绍了他们在
改善民生方面的主要做法与经验'取得的
成效'存在的问题以及对切实改善民生问
题的意见建议$

近年来! 我市围绕加大对改善民生的
财政支持力度'丰富群众精神文化生活'促
进就业再就业'完善社会保障体系'促进教
育均衡发展'解决低收入家庭住房难'解决
群众看病难看病贵'优化人居环境'维护社
会稳定等方面的问题! 做了大量卓有成效
的工作$ 全市财政用于改善民生的资金由
"--!

年的
'/04

亿元增加到
"--/

年的
)-40(

亿元! 占当年财政支出总额的比重由
"--!

年的
((0*56

提高到
"--/

年的
(50!!6

$

王文超对近几年我市在改善民生方面
所做的工作和取得的成绩给予充分肯定$

针对下一步工作!王文超提出十点要求$

不断改善民生是最大的政治$王文超
指出!这是由我们党的性质'全心全意为
人民服务的宗旨观念和社会主义制度决
定的! 是贯彻落实科学发展观的必然要
求$ 各级党委'政府要把改善民生放在十
分重要的位置!下大力气抓好$

强力推进经济发展!不断提高公民收
入水平$ 王文超强调!经济发展是解决民
生问题的前提和基础! 要优化经济结构!

壮大工业经济实力( 积极推动服务业发
展!把服务业做强'做大(大力推进新农村
建设! 用新农村建设统揽农村工作全局(

继续实施对外开放! 不断扩大国际市场(

改革收入分配制度!不断提高公民收入$

努力扩大公共财政支出!让公民共享
发展成果$ 王文超强调!要不断调整完善
财政支出政策!扩大公共财政支出的覆盖
面!使财政支出进一步向,三农%倾斜!向
社会保障和义务教育等社会事业倾斜!向
环境保护倾斜!向解决关系人民群众切身
利益的突出问题倾斜$

逐步加大教育投入! 实施均衡教育$

王文超指出!要均衡发展义务教育(扩大
高中普及率!争取实现全覆盖(切实抓好
职业技术教育( 积极稳妥地推进高等教
育(实施公民业务技术培训计划$

继续完善社会保障制度!健全民生安
全网$ 王文超说!目前我市的社会保障体
系已经比较完善!下一步要把重点放在努
力使各种社会保险实现全覆盖上$

积极拓展就业渠道! 推进充分就业$

王文超强调!就业是民生之本!更是改善
民生之本$各级党委'政府要广开渠道!发
展产业!开辟更多就业岗位!同时!也要鼓
励公民自谋职业!要组织好农村劳动力的
转移!最大限度地实现公民通过自己的劳
动改善民生$

大力繁荣文化产业!丰富公民精神文
化生活$王文超指出!要加大投入!抓好文
化基础设施建设( 创新文化艺术形式!丰
富群众文化生活(开展群众性的精神文明
创建活动!特别是要对公民进行爱国主义
教育! 在全社会确立社会主义价值体系(

繁荣发展文化产业! 为公民提供多样化'

健康的精神文化产品$

认真解决三大安全问题!确保公民身
体健康与安全$ 王文超要求!要采取有效
措施!确保群众饮食和用药安全(要抓好
生产安全(确保社会治安稳定$

着力建设环保城市!改善公民居住环
境和条件$ 王文超指出!到

"-)!

年!使城
市周边新增造林面积达到

)--

万亩!全面
完成森林生态城建设规划目标(搞好节能
减排!消除污染源(重点抓好农村环境改
善! 通过新农村建设彻底解决农村的排
污'饮水'改厨'改厕等问题$

充分发挥党委'政府的领导和组织作
用!统筹兼顾!改善民生$王文超强调!要切
实把改善民生问题放在重要位置! 当作头
等大事来抓(加强宏观管理!利用税收'价
格等宏观调控手段!解决好民生问题(依法
保护公民的受教育'安全'社会保障等合法
权益(兼顾公平!构建和谐!要把改善民生
作为考核干部的主要标准(加强舆论引导!

引导公民艰苦奋斗!共同创造幸福生活(深
入调查研究! 掌握民生实情! 不断完善政
策!解决好民生问题$

市委常委'市委秘书长杨丽萍参加座
谈会$

省政府检查组肯定
我市政务公开工作
本报讯*记者 王一博+昨日!在省政府政务公开检查组

意见反馈会上! 我市的主要做法得到了由省人口计生委党
组成员'纪检组长薛勤功带队的检查组一行的充分肯定$市
委常委'常务副市长李柳身参加反馈会$

据了解! 我市于
"---

年
)-

月成立了由市政府主要领
导同志担任组长的郑州市政务公开领导小组$ 目前已基本
形成,党委统一领导'政府主抓'政府办公厅组织协调'纪检
监察机关监督检查%的领导体制和工作机制$ 近期!全市

'/

个行政执法部门的
!5(/

项行政职责的职权分解及其执法
责任将在其网站上予以公布$

检查组一行充分肯定了我市政务公开工作! 认为我市
政务公开工作领导重视'制度健全'工作规范'形式多样'成
效显著!创造了全省乃至全国的一些先进经验$希望今后能
朝着全国先进典型的目标寻找差距!不断在提高'规范'创
新上下工夫!实现城市'农村政务公开工作的均衡发展!真
正为老百姓提供方便'快捷的服务$

李柳身表示!针对意见!将认真研究!制定出具体措施!

及时落实到位$ 各部门要通过认真开展自查! 发现薄弱环
节!研究制定出科学措施!并严格落实!从而全面提高政务
公开工作水平$

低收入家庭住房
调查工作全面展开
本报讯*记者 曹克+昨日!我市城市低收入家庭住房调查

动员会在嵩山饭店举行$ 市委常委'副市长穆为民出席会议$

此次调查的目的是为下一步解决城市低收入家庭住房
提供准确'翔实的基础数据!调查对象包括郑州市市内中原
区'二七区'管城区'金水区'惠济区'高新技术产业开发区'

经济技术开发区' 郑东新区的城市居民住户和外来务工人
员$调查重点将集中在具有郑州户籍'家庭年人均收入低于
郑州市平均水平' 家庭无房户或有房屋产权但人均住房面
积不超过

"-

平方米的家庭$

调查内容涉及低收入家庭住房现状' 经济适用住房建
筑面积'低收入家庭购*租+房意向'外来务工人员住房状况
等项内容$ 调查工作预计

))

月中旬结束$

BCDPQRSTUFG<HIJVWXY#

123456789:

本报讯 *记者 武建玲+作为我市的
老工业区!中原区下岗职工较为集中!困难
群体较多!改善民生任务相对较重$昨日下
午!省委常委'市委书记王文超专程来到中
原区!就该区改善民生工作情况进行调研$

他指出!要进一步提高认识!加强领导!完
善服务体系建设!改善城乡人居环境!不断
提升人民群众的满意度和幸福感$

王文超先后来到中原区须水老年公
寓'棉纺路街道办事处综合服务中心和建
设路街道办事处计划路社区卫生服务站

进行调研$

成立于
)454

年的中原区须水老年公
寓!绿树成荫!丹桂飘香!

!-

名接受集中供
养的五保老人正在这里安享晚年$ 王文超
走进幸福院! 详细了解老人们的住宿'饮
食等生活情况!认真倾听他们对改善民生
工作的意见建议$ 一位老人用,一日三餐
热乎乎!桌上饭菜香喷喷!吃到嘴里美滋
滋%来描述他们的幸福生活!并向党委'政
府为他们提供的良好生活条件表示感谢$

去年
!

月份成立的棉纺路街道办事

处职业介绍所是我市第一家街道职业介
绍所$ 一年多来!该职介所已经帮助辖区
!---

多人实现就业再就业$ 王文超鼓励
办事处负责人!再接再厉!继续为下岗失
业人员搞好服务!帮助他们实现就业再就
业!让更多的人感受到党和政府的关怀$

在随后召开的座谈会上!王文超认真
听取了中原区改善民生工作情况汇报$王
文超指出!在关注民生'改善民生上!中原
区区委' 区政府坚持抓住经济发展不放
松!抓住公共服务设施建设不放松!抓住

就业再就业不放松!抓住社会保障服务体
系建设不放松!抓住教育服务体系建设不
放松! 抓住医疗卫生服务体系建设不放
松!抓住平安服务体系建设不放松!做了
大量卓有成效的工作!为全市的经济发展
和社会稳定作出了贡献$

对于下一步工作!王文超指出!改善
民生是最大的政治!也是最大的政绩$ 各
级党委'政府要进一步提高认识!增强改
善民生的责任感!将此项工作当成一项重
要的政治任务抓紧抓好$ "下转第二版#

出口古巴的宇通客车运抵古巴海岸$ 刘 哲 摄 郑州日产生产的帕拉丁连续三次参加达喀尔拉力赛$ 范海强 摄

人民日报社领导来郑参观考察
本报讯 *记者 覃岩峰+ 郑州发展

日新月异!少林文化博大精深$ 昨日!

人民日报总编辑张研农来郑参观考
察!省委常委'市委书记王文超宴请并
陪同观看了大型实景剧-禅宗少林/音
乐大典.$

在郑东新区管委会 ! 市委常委 '

宣传部部长丁世显向客人简要介绍了
郑州市情! 并重点对郑东新区的建设

情况进行汇报$ 张研农对郑州经济稳
定高速的发展表示肯定! 并就郑东新
区的远景规划与相关负责人进行讨
论 $ 在参观了郑州国际会展中心 '

河南艺术中心后 ! 张研农认为 ! 这
些建筑物体现了郑东新区建设的高
起点和高标准 ! 有望成为郑州的新
名片$

在参观登封少林寺时!张研农不停

地向讲解员了解景点的历史背景!并被
少林寺博大精深的文化内涵所深深吸
引$张研农一行还到少林鹅坡武院观看
了武术表演$

晚上!王文超宴请并陪同张研农观
看了大型实景剧 -禅宗少林/音乐大
典.!美妙的音乐'绚烂的灯光'精彩的
舞蹈和功夫表演给客人们留下了深刻
印象$


